



## MISE À JOUR DU PROGRAMME : INTERVENTION EN CAS D'INCENDIE DE FORÊT À MAUI

### Votre impact : Intervention en cas d'incendie de forêt à Maui

En août 2023, des incendies de forêt se sont déclarés à Maui, l'une des îles qui composent l'État d'Hawaï. Les incendies se sont propagés rapidement et ont été l'un des incendies de forêt les plus destructeurs et les plus meurtriers aux États-Unis depuis plus d'un siècle. Deux églises nazaréennes locales ont réagi de plusieurs façons, notamment en fournissant des logements temporaires, en aidant les voisins à remplacer des articles indispensables tels que des vélos, des lits, des meubles, etc., ainsi qu'en fournissant de la nourriture, de l'eau et des fournitures pour bébés. En cas d'urgence, les Églises locales peuvent offrir une aide d'urgence immédiate. Après la crise initiale, les églises locales font partie intégrante de la communauté, ce qui signifie que l'aide à court terme peut facilement se transformer en développement et en reconstruction communautaires à long terme.



L'Église du Nazaréen DE Pukalani a servi plus de **2 000** personnes dans le cadre des premiers efforts de secours.



Plus de **60 000** livres de produits frais ont été distribués.



**6 000** kits de soins d'urgence ont été envoyés pour répondre aux besoins immédiats à Maui.



Depuis les incendies, environ **100** gallons d'eau fraîche ont été distribués quotidiennement.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur [ncm.org/maui-update](https://ncm.org/maui-update)



L'intervention en cas de catastrophe du MCN s'appuie sur des églises locales, avec des bénévoles qui sont prêts à intervenir rapidement lorsque les besoins les plus importants se font sentir dans leurs communautés.

### Un havre de paix aujourd'hui et à l'avenir

À Maui, l'Église du Nazaréen de Pukalani pratique l'aide d'urgence immédiate avec des plans de reconstruction à long terme. Maui accueille des milliers de touristes chaque année, donc l'un des besoins immédiats était d'aider les touristes qui avaient besoin d'évacuer mais ne savaient pas où aller. Hana et ses sœurs visitaient l'île lorsque les incendies se sont déclarés. « J'ai parlé avec des bénévoles au sujet des médicaments de ma sœur ; c'est à ce moment-là que Dylan est venu à la rescousse », a-t-elle expliqué. Ils sont allés à l'Église du Nazaréen de Pukalani, où on leur a offert de l'eau, des couvertures et l'hospitalité. « Il y avait même une bénévole qui se trouvait être pharmacienne, et elle a pu aider ma sœur à obtenir ce dont elle avait besoin. Je n'ai jamais senti le genre d'amour que cette Église nous a donné, à moi et à mes sœurs. Au cours de cette terrible période de l'histoire de Maui, Dieu m'a montré les meilleurs aspects de l'humanité et ce que cela signifie de trouver une communauté », a déclaré Hana.

En plus de l'aide immédiate, l'Église dispose actuellement de trois options de logement de transition et en construit quatre autres pour aider sa communauté à faire face à la crise du logement laissée par ces incendies.